



Jahresbericht Bikepark Hölstein 2018

Der **Vorstand** hat sich im 2018 zu zwei Sitzungen und einem Jahresessen getroffen, um das Jahresprogramm, die Aktivitäten, das Sponsoring und die Arbeitseinsätze zu besprechen.

Im April wurde der **Pumptrack** von der Firma Velosolutions und einigen freiwilligen Helfern instandgestellt. Der „**Club Maillot d'Or**“, der den Schweizer Nachwuchsrennsport unterstützt, hat dem Bikepark für die Instandstellung eine Spende von CHF 1'000 zukommen lassen.



Die **Routearbeiten**, wie Holzhindernisse ersetzen und flicken, standen auch im 2018 an. Salomé und Peter Dettwiler sowie Simone Wisler machten regelmässige **Kontrollgänge**. Willi Häner, unser Platzwart, hat alle Mäh- und Jätarbeiten erledigt. Im Sommer wurde der Bikepark nachts und am Wochenende zusätzlich durch die Sicherheitsfirma 24-security kontrolliert. Das TOI-TOI-WC war vom Frühling bis November wiederum vor Ort.





ORIS CUP 2018 mit einigen Neuerungen

Der ORIS Cup fand am 18. August statt. Eine Rekordzahl von 82 Bikerinnen und Bikern hat den ORIS Cup unfallfrei absolviert. Über 70 Kinder und Jugendliche waren am Start. Wie immer herrschte eine familiäre, lockere und gute Stimmung.

Neu war die elektronische Zeitmessung, die vom Sportamt Baselland zur Verfügung gestellt wurde. Ausserdem hat Michael Tschopp als Speaker das Rennen fachmännisch kommentiert. Die Mikrofon- und Lautsprecheranlage wurde vom Guggenheim Liestal zur Verfügung gestellt. Als weitere Attraktion ergänzte ein mobiler Veloparcours von Cyclingskills.ch das Angebot.

Das OK hat den ORIS Cup in zwei Sitzungen organisiert und wurde von rund 20 Helferinnen und Helfer beim Rennen unterstützt.



Wir danken allen Sponsoren, insbesondere dem Hauptsponsor ORIS SA, für die Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr.

Danke auch unseren Vereinsmitgliedern, den Gönnern, der Gemeinde Hölstein, dem Swisslos Sportfonds, dem Club Maillot d'Or, allen Helferinnen und Helfern und allen anderen, die den Verein in irgendeiner Form im vergangenen Jahr unterstützt haben.

Der Vorstand des „Verein Bikepark Hölstein“

Ramon Dettwiler, Lukas Gisin, Sämi Hasler, Jonas Mundwiler, Simone Schwab, Fritz Trüssel, Simone Wisler

Ein Blick ins 2019:

ORIS Cup 2019: Samstag, 24. August 2019

Verschiebedatum: Samstag, 31. August 2019

Unsere neue Homepage: <http://www.bikeparkhoelstein.ch>